



むつうらっこニュース



2022. 1. 31. NO. 76



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

1月27日(木) まん延防止の中の学校生活です。

登校見守り



いつもの場所で毎朝の登校見守り有難うございます。「今日も元気に行ってきます。」

4年生 理科・図工（教科担任）



4年生 理科では「冬の生き物のくらし」の観察を 図工では飛び出す紙工作に取り組みました。

1年生 図書



1年生 図書館で読みたい本を選んで 静かに読書をしました。本を借りた人もいました。

国際教室 ブルガリア大作戦



国際教室の5年生チームが制作中のブルガリアンローズ紙芝居の色付けを行いました。

ロング昼休み



木曜日はロング昼休みです。ボール遊び、縄跳び、ジャングルジム、かけっこ…と思い思いの遊びをしました。花の水やり、ウサギの世話に取り組んでくれている人もいます。

1月28日(金) 一週間 みんな元気にすごせました。



登校見守り



地域の方々も大勢出ただけの金曜日朝の登校風景です。いつも有難うございます。





5年生 体育・家庭科



5年生 体育は走り高跳びの練習に入りました。家庭科は教室で画面を通しておいしいご飯の炊き方について勉強しました。

2年生 算数・国語



2年生 算数では教室の中の1m調べの結果を発表しあいました。国語では自分たちで考えたお話を読み返しました。

3年生 国語



3年生 自分が選んだ詩の朗読練習に夢中になって取り組んでいます。

4 5 6 組 生活・総合



4 5 6 組 むかしあそび「たこあげ」の自分のたこのデザインを考えました。

1 年生 図工・音楽



1 年生 図工では「によきによきとびだせ」のハサミとキリを使った紙工作 音楽ではタブレット鍵盤を使って「きらきらぼし」の演奏に取り組みました。

4 年生 音楽



4 年生 和太鼓を使ってリズム打ちの練習をしました。リコーダーの演奏ができなくなったのでいろいろな打楽器に親しんでいます。